

Fecha Sección Página 05.02.2010 Primera-Opinión 24

DESLAVES CAUSAN OBSTRUCCIONES

Cierran por siete horas vialidad a Cuernavaca

La madrugada de ayer cayeron cinco árboles que bloquearon ambos sentidos de la autopista México-Cuernavaca; hubo varios accidentes automovilísticos

POR PEDRO TONATZIN

CORRESPONSAL estados@nuevoexcelsior.com.mx

CUERNAVACA. — La autopista México-Cuernavaca fue cerrada de manera intermitente desde las cinco de la mañana hasta el mediodía de ayer, debido a la caída de árboles y accidentes viales provocados por una fuerte luvia y viento que golpearon desde hace 24 horas esta zona limítrofe entre el Distrito Federal y Morelos.

Durante la madrugada, cayeron más de cinco árboles que bloquearon ambos sentidos de la autopista, por lo que mucha de la mercancía que tenía que llegar a Cuernavaca se quedó varada en la autopista hasta que el personal de Caminos y Puentes, y rescatistas, retiraron los escombros de la carpeta asfáltica. Los tramos afectados fueron el kilómetro 28 de la salida a Topilejo, en el Distrito Federal; el 32 en la zona límite entre ambas entidades, y el 68 después de la comunidad de Tres Marías, Morelos.

En el trayecto de Tres Marías a Cuernavaca se registró una fuerte lluvia que se prolongó desde la madrugada hasta el mediodía de ayer, la cual provocó el desbordamiento de pequeños arroyos.

Además, la presencia de bancos de niebla dificultó el tránsito por esta vía de comunicación que se dirige hacia el puerto de Acapulco.

Tanto en la salida de la Ciudad de México como en la de Cuernavaca, Caminos y Puentes colocó anuncios luminosos para dar aviso sobre las condiciones de la autopista y recomendar a los usuarios que transitaran por la carretera libre.

En Cuernavaca, Protección Civil acordonó la avenida Leandro Valle a la altura de una tienda departamental debido a un hundimiento en la zona; además, asistió dos caídas de árboles e igual número de inundaciones.

De igual manera, la Dirección deneral de la Policía de Tránsito informó que en las últimas 24 horas se registraron cinco accidentes viales, en donde una persona

resultó con golpes leves.

Otro hundimiento fue reportado en la calle 16 de Septiembre del poblado de Acapantzingo, provocado por obras del Sistema de Agua Potable y Alcantarillado de Cuernavaca (SAPAC).

La directora de Protección Civil de Cuernavaca, Claudia Aponte Maysse, indicó que también en la zona habitacional Te-

rrazas de San Antón, ubicada en el poblado del mismo nombre, detectó la abertura en una calle, misma que fue acordonada para su reparación.

Se inunda biblioteca

La biblioteca central Miguel Sa-

linas, perteneciente a la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), ubicada en el centro de esta ciudad, se inundó por la lluvia constante de ayer.

La biblioteca cuenta con un acervo de 16 mil títulos y un mural, los cuales no se han visto afecta-

dos, pues el nivel del agua no afcanzó los primeros niveles de los estantes donde están los libros. Personal del lugar pidió el apoyo a las autoridades competentes para iniciar el desazolo del edificio.

-Con información de Notimba



Página 1 de 1 \$ 16015.01 Tam: 262 cm2 ECAMPOS